
蓮の花 
8月 2日の朝のお写真 

鈴家 高橋京子さんより 

囲碁ボール続報 

鈴家チーム、美作大会へ 
 

7 月 1 日に行われた囲碁ボール作東大会において、鈴家チームが２

位の成績を納められ、美作大会に出場しました。 

7 月 15 日に行われた美作大会では惜しくもコート優勝にはなりま

せんでしたが、みなさん奮闘されました。 

サツマイモの花 
8月４日の朝のお写真 

柿ケ原 長瀬鈴子さんより 

 万善サロン 

「高齢者の食事」講義 
 

7 月 14 日、万善サロン

が開かれました。 

 

JA 厚生連の久保淳子先

生をお招きして、「高齢

者の食事」ついての講義

を受けました。 

 

味噌汁は必ず毎日食べ

てくださいとのことで

した。 

 

13 名の参加でしたが、

熱心に受講されました。 
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社協 第 1 回福祉会議 
 
7 月 22 日、第 1 回福祉会議が開催されました 

サロン、各地区、各組織から福祉会議につい

ての情報交換がありました。 

 

「免許証返納時のデマンドバスの積極的利

用」について話し合われました。 

 

市社協からは「子どもの貧困」について、実

例を交えての情報提供がありました。 

自治振 第 2 回委員会 
 
7 月２日、第 2回委員会が開催されました。以下の事項について、報告お

よび協議しました。 

① 福山地区敬老会“まだまだ元気な集い”について 

・令和４年９月２５日開催 

② 川崎医療福祉大学生受け入れについて 

・８月８日受け入れ、１か月程度の地域活動 

③ 福祉ホームの管理について 

・廃止の希望で市へ報告 

④ 第 5回ふくやま夏祭りについて 

・開催予定でしたが、その後コロナ感染拡大のため中止 

⑤ 花いっぱい運動について 

・山の学校および万善地区で取り組む 

 

※川崎医療福祉大学生受け入れについては、都合により中止となりまし

た。 

クリーン作戦でキレイに 
 

7 月 10 日、クリーン作戦

が行われました。 

 

蒸し暑い日にもかかわら

ず、福山の各地区におい

て、多くの住民の方が参

加されました。 

 

生い茂っていた草が刈り

取られ、すっきりしまし

た。 
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Photo Frame 

「第 5 回ふくやま夏祭り」の中止について 
 
8 月 13 日に計画していました「第 5 回ふくやま夏祭り」につき

ましては、夏祭り部会、委員会で協議を重ね、3 年ぶりに開催する

よう関係者で準備を進めてまいりましたが、新型コロナ感染の拡

大状況を鑑みて、参加される皆さんの健康・安全面を第一に考え、

止む無く中止としました。 

楽しみにしていただいていたこととは思いますが、ご理解をいた

だきましたこと感謝申し上げます。 

なお、9 月に予定しています新規事業の「福山地区敬老会」は、

今の状況が良くなり開催できることを願っています。 

自治振会長兼夏祭り部長 山根肇 


